



La popularidad de KIKI CARON, campeona mundial de natación, es tan grande como la de un ídolo de la canción. Durante su estancia en Mónaco, ha sido la atracción de la ciudad.



KIKI-CARON CAMPEONA

Si bien los deportistas no suelen alcanzar la enorme popularidad de las estrellas de cine o de los ídolos de la canción, hay algunas figuras que consiguen destacar e imponerse ante el público. Este es el caso, por ejemplo, de Kiki Caron, la campeona del mundo de natación. Muy joven aún —tiene diecisiete años— ha conseguido batir los records mundiales de 100 metros y de 200 metros espalda, en tiempos que algún nadador masculino le envidiaría. La televisión la hizo popular durante la Olimpiada de Tokio, retransmitiendo sus hazañas a lo largo y a lo ancho de todo el mundo. Luego empezó su enorme popularidad. Las revistas francesas, dejándose llevar —en esta ocasión con toda justicia— de su habitual chauvinismo, difundieron su rostro y su figura en amplios reportajes, en portadas... Kiki Caron comenzó a disfrutar de esa popularidad multitudinaria que la fama reserva a unos pocos privilegiados. Mientras su compatriota y colega Alain Gotvalles aceptaba trabajar en una película, ella rechazó varias proposiciones cinematográficas y decidió seguir cultivando intensamente su deporte.

Nuestro reportaje la muestra en Mónaco, donde se encuentra formando parte del equipo femenino de natación de Francia. Kiki Caron ha sido por unos días la atracción de la ciudad monegasca, no sólo por su calidad de campeona olímpica, sino por su belleza física, especialmente admirada por los jóvenes que la seguían durante sus desplazamientos por la ciudad. La gran nadadora iba vestida deportivamente, como corresponde a su profesión, con un jersey muy ceñido y una falda en tela de «blue jeans» con cremallera gigante en el delantero. Diariamente, en compañía de sus camaradas, se entrenaba bajo la dirección de madame Berlioux. Kiki Caron, prototipo de la deportista de hoy día, gran estrella de la natación, sigue en alza.

(Fotos: Jean-Pierre THEVENIN, REPORTERS ASSOCIES)

